

山手グリーン歯科 松本 敏光

いろいろなセミナーに参加してきましたが、PHIJ ベーシックコースは、今までになく良い経験ができたセミナーでした。まず参加している先生方がとても良かったです。みんながオーラルフィジシャンセミナーOB であるので当然ですがすばらしい先生方とお知り合いになれたと思います。また私は、あまりスタッフと一緒に勉強した経験がなかったので、スタッフと話をする機会をたくさん持てたことも良かったです。そして、EBD というちょっと私が苦手な分野にも触れることができました。そして、なんと言っても最も思い出になったのは、初めての英語論文和訳でした。手元に届いてからの数ヶ月全く手を付ける気になれませんでしたが、今年になってからいよいよお尻に火がつき、休みに予定を入れることもやめ、休みの日には朝から深夜まで時がたつも忘れて、和訳に取り組みました。大学受験の頃を思い出しましたが、なんと 35 年も前のことです。それ以来こんなに頑張ったことはないです。当時ここまで真剣にやってたかなーとさえ思えました。それぐらい私にとって高いハードルでした。最後の最後には勤務医の助けも借り、発表の前日まで悪戦苦闘しました。お菓子のやけ食いでもしなければやってられなくて、太ったのは間違いないですが、なんとか皆さんの方で発表することができました。十分理解できたとは思いませんが、自分でもまだこれだけできるんだという達成感がありました。もう和訳はあまりしたくはありませんが、このような試練を与えていただいたことに感謝します。これからもまだいろいろなことにチャレンジしたいですし、がんばって体重も減らしたいと思います。7ヶ月間本当にありがとうございました。そしてこれからもよろしくお願いいいたします。